

## Mueren Tres Niños Más en el Bloom por Sarampión

Argumentando "falta de fondos" para dotar una nueva sala de aislamiento, el Ministerio de Salud clausuró el recinto que había abierto en el hospital San Rafael, de Santa Tecla, para atender a las víctimas de la epidemia de sarampión, se informó en el nosocomio.

Entretanto, otros tres niños murieron ayer en el hospital Bloom por la epidemia que ataca principalmente a los Infantes y ha cobrado más de un centenar de víctimas fatales y millares de contagios en los últimos seis meses.

Los pequeños fueron identificados como Kenet Salvador Samayoa, de 3 meses; Jaime Alberto García Grande, de 6 meses, y Mayra Yvette Rivera López, de un año.

La falta de campañas oportunas cuando la epidemia estaba en etapa de brote y de profilaxis de emergen-

cia actualmente propició la expansión, en tanto en los hospitales públicos, principalmente el Bloom, el espacio se reduce ante la creciente demanda.

Salud Pública habilitó hace dos semanas una sala de aislamiento en el hospital de Santa Tecla, pero la clausuró poco después porque no contaba con el quipo necesario ni hay fondos para adquirirlo, según se dijo oficialmente.

Las autoridades del Hospital Bloom hacen un llamamiento a la ciudadanía para que no lleven a sus niños por catarros o dolencias que perfectamente se pueden atender en las unidades de salud. La remisión de casos leves limita el espacio y los recursos médicos del hospital,

—Favor pase a la página 55.



**SIGUE COBRANDO VIDAS.** La epidemia del sarampión ha aumentado en los últimos días, mientras las autoridades de Salud Pública clausuraron la sala de aislamiento habilitada en el auditorio del hospital San Rafael, de Santa Tecla. Ayer fallecieron tres niños en el Hospital Bloom.

## Apoyo Bipartidista E.U. a El Salvador Asegura Bush

MIAMI, Florida (Especial para EL DIARIO DE HOY). Seguridad de un continuado apoyo bipartidista norteamericano (repblicano-demócrata) a El Salvador formuló el Presidente George Bush al Presidente electo, Lic. Alfredo Cristiani, durante la reciente reunión que sostuvieron ambos en Washington DC.

Según declaraciones de Cristiani a periodistas que lo entrevistaron ayer en Miami, Bush centró su interés, en esa ocasión, en la continuidad de la ayuda de los Estados Unidos a El Salvador, añadiendo la variable de aplicar una política igualmente bipartidista a los problemas regionales.

Cristiani, que fue abordado por los periodistas en el aeropuerto de Miami, mientras esperaba vuelo hacia San Salvador, reveló asimismo que durante su visita a Washington DC pudo observar que, respecto a la pacificación del área, diversos sectores políticos norteamericanos habían cifrado sus expectativas en un mayor compromiso de parte de

Gorbachev y Fidel Castro, durante la reunión de éstos en La Habana. "Gorbachov pudo haber sido más tajante", dijo Cristiani, refiriéndose a una definitiva decisión de sacar las manos cubanas y soviéticas de Centroamérica.

A preguntas sobre el papel de su gobierno en el proceso de pacificación regional, Cristiani respondió que dará continuidad a las gestiones de paz ya iniciadas y que uno de sus primeros objetivos será la de contribuir a la democratización de Nicaragua. "Estamos seguros de que al lograr eso vendrá la distensión en la Región y se podrán ir solucionando los problemas del conflicto", dijo.

Agregó el Presidente electo que para ese fin, es

—Favor pase a la página 33.



Mayor Roberto D'Aubuisson.

## Roberto D'Aubuisson no Participará en Gabinete

El fundador de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), Roberto D'Aubuisson, afirmó ayer que antes de las elecciones presidenciales ya había tomado la decisión de no formar parte del gabinete del nuevo Gobierno.

El dirigente político dijo lo anterior ante preguntas de periodistas

sobre la petición de algunos congresistas norteamericanos liberales de que D'Aubuisson no participe en el Gabinete que integrará el 1 de junio el Presidente electo de El Salvador, Alfredo Cristiani.

El mayor D'Aubuisson sostuvo que la gira

—Favor pase a la página 75.

## E.U. Mantendrá Ayuda Militar a El Salvador Dice Cristiani

"Los Estados Unidos mantendrán los mismos niveles de ayuda militar y económica para El Salvador durante el próximo año fiscal", aseveró el Presidente electo Alfredo Cristiani al retornar al país procedente de Washington DC.

Cristiani sostuvo reuniones con el Presidente George Bush, el Secretario de Estado, James Baker, y miembros del Congreso y el Senado norteamericano.

El gobernante electo fue recibido por diputados y millares de simpatizantes que desde temprano de la tarde acudieron al Aeropuerto de Comalapa y arribó a las 4:40 p.m., acompañado únicamente de su esposa Margarita.

Cristiani dijo que aunque se prevé una disminución general de la ayu-

da exterior norteamericana para el próximo año, los congresistas y senadores le dieron la certeza que la ayuda para el país se mantendría en los mismos niveles.

"El Salvador continuará recibiendo la ayuda de los Estados Unidos", enfatizó el Presidente electo.

Añadió que el tema del paquete de ayuda económica para El Salvador se encuentra en discusión en el Senado norteamericano y que el monto de dicha asistencia se conocerá hasta en octubre, cuando comience el año fiscal norteamericano.

Cristiani calificó de "muy positiva" la primera gira al exterior que realiza como Presidente y dijo que uno de sus mayores logros había

—Favor pase a la página 23.

## Minusválida Desiste de Suicidio Para ir a Festival

SAN SALVADOR, abril 12 (UPI). Una joven parapléjica y epiléptica que se hace llamar "Bety" asegura haber desistido de la idea de suicidarse al saber que participará, representando a El Salvador, en un festival internacional de arte para minusválidos.

Otra minusválida, Ana Josefa, de 33 años, desde su silla de ruedas donde la tienen confinada los rigores de su parálisis cerebral, inte-

—Favor pase a la página 74.

## Duarte Veta Ley sobre Protección del Erario

En lo que se considera un paso que fomenta la corrupción y entorpece el trabajo fiscalizador de la hacienda pública que haría la Corte de Cuentas, el presidente Duarte vetó ayer la ley transitoria

de protección del erario.

Así lo afirmó el presidente de la Comisión parlamentaria de Legislación, Raúl Somoza Alfaro, al vaticinar que

—Favor pase a la página 23.

## Hoy Conferencia Sobre la Publicidad Mundial

Una conferencia sobre la Publicidad Mundial pronunciará hoy a partir de la 7:30 de la noche, en el salón Las Arboledas, del hotel Camino Real, el señor Miguel A. Escobar, Ge-

rente de Area y V.P. Internacional de McCann-Erickson.

La actividad es patrocinada por McCann-Erickson Centroameri-

—Favor pase a la página 23.



**ENTREGAN DONATIVO.** Las Señoras de la Asociación Pro-Ropero del Hospital Bloom entregaron un donativo consistente en 82 mil colonos en medicina para la sala de niños que padecen de cáncer. La Sra. Malba de Molina (centro) entrega a la Dra. Alicia Castro de Cruz.